

西鐵車票

愛知県労働組合総連合

名古屋市熱田区沢下町 8-18

労働会館第2ビル

TEL 052-871-5433

発行人 伊藤もつを

愛労連第13回定期大会

1日目／9月2日(土) AM 10:00～

2日目／9月3日(日) AM 10:00~

生活要求でたたかいぬく中で 要求に確信と因結！



名勤生協労組は、はじめての指名ストライキに突入！

消費不況で生協組合員の利用も減っている上に、価格破壊の影響で同じ数だけの注文があつても、供給＝「売り上げ」は少なくなってしまうのが今年の商業に共通している厳しさです。名勤生協では、労働組合の三万円の要求に、理事会は「収入（供給）が減れば支出（経費）も減らさなくては」と定期昇給に毛のはえた程度の六千五百円の回

生協労連名勤生協労組では、経営側である理事会の不況を理由にした「定期のみ」という回答をはねのけ、組織拡大でも前進しています。

校に行かせているようなもの、余裕で働きにきていろんじやない」。ご主人の収

答でした
これに對し団体交渉では
「生協の商品が価格破壊で
も、家賃や学校の授業料の
価格破壊なんて聞いたこと
がない」「生活が厳しいか
らといって中電が電気代を
安くしてくれるわけではな
い」「公団の家賃値上げで
五千円もあがつた」など、
生活実態の報告が相次ぎま
した。また、パートさんか
らも「私の給料で子供を学

校に行かせているようなもの、余裕で働きにきているんじやない」。ご主人の返

こうして、三万円の要求がアンケートの平均であるというだけでなく、みんなが本当に三万円の賃上げが必要なんだと確信を深めることができました。

五月十四日には、名勤生協労組で初めての指名ストライキに突入。さらに十九日には百七十名が参加しての深夜までの団体交渉で、

A black and white photograph of a middle-aged man with dark hair, smiling warmly at the camera. He is wearing a light-colored, short-sleeved polo shirt. His right arm is bent, with his hand resting near his chest. His left arm is also bent, and he is holding a thick book by its spine with his fingers visible. The background is slightly blurred, showing rows of bookshelves packed with books, suggesting a library or a large bookstore environment.

四月三日、運輸一般名北合同支部に二つの目の分会が誕生し、結成時十名だった組合員は二ヶ月で倍加。「早く過半数を」とはりきつています。

ここでは、有給休暇の付与日数が八日しかなく、取得するには十日前の届出が義務づけられていたり、社会保険料が実際に給料から差し引かれている額よりも低い額で社会保険事務所に納められているなど日常的に法律違反が行われていました。

組合結成後、問題は

基本的に解決し、職場集会を開く度に組合員が増えるという楽しさな分会です。

また、五月十五日には名鉄運輸支部で三名のが「連合」労組から運輸一般へ加入し、その後の執ような脱退工作にも負けずに頑張っています。さらに、白板運送支部でも二名の組合員から一挙に十一名に拡大しています。

運輸一般では、六月末までの組織拡大月間期間中に大きく前進しようと各地で奮闘しています。

結成から2ヶ月で倍化！
運輸一般 組織拡大で前進

職場・地域から創造的

は「解雇を規制し、
柔対策の改善を求
る項目の署名運動を
始めています。
この署名目標を
達成し、五月九日の「署
名運動決起集会」
を始めました。

深刻です。二月の完全失業
率は三%、十一万五千人、
有効求人倍率は〇・七六ま
で下がっています。この有
効求人倍率は、愛知県が統
計をとりだした一九七一年
以来の最悪の数字です。

職・出向・配転・移籍と
用語の違いはあるけれど
中身は事実上の解雇です
さらに財界は、これが
の日本経済の低成長移行
もとで労働力過剰になる
して、雇用・賃金制度の

解雇署名

たたかいの柱に――

たたかいの柱に

つい数年前まで、「金の卵」といわれていた高卒者に就職浪人が出るありさま。大企業で働く労働者は、リストラ・人べらし「合理化」のもとで、希望退面的見直しをはじめています。利益を確保するためは、労働者の働く権利をかし、使いすぎてにする。こんな大企業の横暴は絶対許せません。

たたかいの柱に 愛労連幹事会が訴え

● 地域から創造的

深刻です。二月の完全失業率は三%、十一万五千人、有効求人倍率は〇・七六まで下がっています。この有効求人倍率は、愛知県が統計をとりだした一九七一年以来の最悪の数字です。

職・出向・配転・移籍と用語の違いはあるけれども、中身は事实上の解雇です。さらに財界は、これから日本の日本経済の低成長移行もとで労働力過剰になるとして、雇用・賃金制度の

解雇を規制し、雇用を守るたたかいは、ますます重要となっています。この署名運動の成功のために、職場・地域での創造的な運動をまきおこしましょう。



解雇規制署名 愛知で20万をやりぬこう

